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Abstract (en)
The device has a base wheel of a horological movement controlling the display of a unit, indicating time or functioning of a timepiece. A lever (10) is
held in standby position by a spring being actuated manually on demand, by using a push button placed outside the timepiece, so as to turn a rack
(12) on its axis until the moment a finger of the rack abuts against a cam. The rack in its rotation drives a pinion carrying the unit indicating the time.
The cam includes a configuration corresponding to a series of values to be displayed.

Abstract (fr)
Le dispositif d'affichage, qui est agencé pour afficher les minutes et les heures, comprend deux cames (14 et 34) entraînées séparément et
respectivement à partir de la chaussée (11) et de la roue des heures (31) d'un mouvement d'horlogerie. Un levier (15, 35), maintenu en position
d'attente par un ressort (18, 38), est agencé pour être actionné à la demande au moyen d'un poussoir (4) placé à l'extérieur de la pièce d'horlogerie
correspondante, de manière à faire pivoter un râteau (24, 44) jusqu'au moment où un doigt palpeur (25, 45) de chaque râteau vient buter sur la
périphérie de la came correspondante. Chaque râteau entraîne, lors de sa rotation, un pignon (26, 46) portant des aiguilles d'indication des minutes
et de l'heure.
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